
Sara Battisti
Presidente Commissione Speciale
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e popolare

Alla c.a. del Consigliere Cosmo Mitrano
Presidente VI^ Commissione - Lavori pubblici,

Infrastrutture, mobilità e Trasporti

OGGETTO: Richiesta Audizione - Problematiche relative alla linea ferroviaria ROMA -
CASSINO FL6 e conseguenti disagi per lavoratori e studenti pendolari

Gentile Presidente,

con la presente sono a richiedere la convocazione di una seduta della “VI^ Commissione - Lavori
pubblici, Infrastrutture, mobilità e Trasporti” al fine di affrontare le problematiche relative alla linea
ferroviaria ROMA - CASSINO FL6 e conseguenti disagi per lavoratori e studenti pendolari.
Il sistema dei trasporti regionale che comprende la rete di trasporto persone su ferro e su gomma, in
aggiunta al TPL, è un’infrastruttura essenziale per decine di migliaia di lavoratrici e lavoratori,
studentesse e studenti, che dalle provincie quotidianamente si recano a Roma per motivi di lavoro o
di studio.
Nel periodo estivo e più precisamente dal 28 luglio al 3 settembre 2023 la linea ferroviaria FL6
Roma-Cassino è stata interessata da interventi di potenziamento infrastrutturale quali il
consolidamento delle gallerie, il rinnovo e il risanamento dei binari, il ricambio delle rotaie e il
rinnovo della linea di alimentazione elettrica e in questo lasso di tempo la circolazione dei treni
regionali è stata modificata attraverso un servizio sostitutivo di autobus, cancellazioni, limitazioni di
percorso e deviazioni del traffico.
Dal termine dei lavori a oggi, però, sulla stessa linea sono stati molteplici i ritardi, le interruzioni del
servizio e la cancellazione di corse dei treni che hanno causato disagi ai pendolari della tratta
Roma-Cassino come segnalato anche dall’Associazione Roma-Cassino Express.

E’ pertanto necessario conoscere approfonditamente le ragioni dei guasti, problemi tecnici e
imprevisti che stanno interessando la linea rendendo ormai strutturale tale criticità. Ma soprattutto è
necessario conoscere quali azioni si intende intraprendere per sanare definitivamente il problema e
assicurare un servizio di trasporto ferroviario adeguato alle esigenze dei pendolari.

Per avviare questa discussione chiedo che, oltre all’Assessore Fabrizio Ghera che ha già fornito una
risposta all’interrogazione presentata dalla sottoscritta sul tema, siano udite le seguenti personalità:

- Azienda RFI S.p.A.
- Trenitalia S.p.A.
- Azienda Busitalia rail service
- Associazione Roma-Cassino Express

Certa di un suo positivo riscontro, la saluto cordialmente e resto in attesa di un suo riscontro.

Sara Battisti
Consigliera regionale del Lazio
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